

Juan Ramón Barragán firma una brillante plata en el Nacional Absoluto de Sabadell

El vallista del Unicaja mejoró su mejor marca personal (7.82) y se quedó a sólo 8 centésimas de la mínima para el Europeo

:: JOSÉ A. GUTIÉRREZ

JAÉN. El vallista jiennense, Juan Ramón Barragán firmó una brillante actuación en el XLIX Campeonato de España Absoluto de Pista Cubierta celebrado en Sabadell que le ha servido para colgarse la medalla de plata en la prueba de los 60 metros vallas.

Todo comenzó en la tarde del sábado, cuando en las eliminatorias el atleta del Unicaja Atletismo ya dio muestras de la enorme calidad que atesora. Barragán se impuso en su serie con mucha facilidad y además batió su plusmarca personal con un tiempo de 7.90 segundos.

El domingo por la mañana fue segundo en su semifinal con 7.99, con lo que lograba meterse en la gran final. Y en ella, Barragán volvió a superarse. Con el primer puesto inalcanzable en condiciones normales, en propiedad de Jackson Quiñónez, y con un Francisco J. López que durante lo que llevamos de temporada se había demostrado superior, el representante de Unicaja parecía abocado a pelear por el bronce. Pero Juan Ramón firmó una salida impresionante, a la que sólo Jackson Quiñónez pudo responder. Después logró realizar una carrera muy limpia que le permitió mantener la segunda plaza, batiendo su mejor marca personal con 7.82 segundos. Quiñónez venció con 7.71 y López fue tercero con 7.88.

La medalla de plata puede tener, además, un sabor aún más especial, ya que Juan Ramón se ha quedado a tan sólo 8 centésimas de obtener la



Juan Ramón Barragán, en el podio junto a Quiñónez y Francisco J. López. **:: IDEAL**

mínima para participar en el Europeo de Pista Cubierta de Göteborg, y existen posibilidades de que el director técnico de la RFEA, Ramón Cid, considere que Juan Ramón, pese a no contar con la mínima, tiene el nivel suficiente para formar parte de la expedición española. Desde la entidad jiennense se subraya «el fantástico resultado obtenido junto a su entrenador, Antonio Rivera, que es pieza clave en la consecución de esta medalla».

Junto a Barragán, tres atletas del Unicaja han tenido una destacada participación en este Nacional Absoluto. Por un lado, el triplista Manuel Marín, que con una marca de 15.62 metros sólo pudo ser sexto. «Aunque en esta ocasión no ha podido ser, Manuel tiene calidad para estar en el pódium y, de hecho, es-

peramos que en verano lo veamos ahí». También participó en la prueba de salto de longitud, donde fue noveno con 6.93 metros.

Por otro lado, la vallista granadina Irene Ocete, ha cuajado un gran campeonato, colocándose en la sexta posición en la final de los 60 metros vallas con 8.93 segundos. Un gran resultado para Irene, que lleva una temporada fantástica.

Además, hay que destacar la participación de Manuel Pancobo en el 1500. Manuel realizó una grandísima semifinal, donde se clasificó cuarto con 4:00.32, metiéndose por tiempos para la gran final. En esta cita, en una competición de un enorme nivel, con atletas de la talla de Arturo Casado o Diego Bustos, Pancobo ha realizado una buena carrera pero no ha podido pasar del octa-

vo puesto con 4:02.45. A pesar de todo, gran fin de semana para el talentoso fondista que confirma que tiene un gran futuro por delante.

Por otro lado, hay que destacar las mejores marcas de Alba López en las semifinales de los 800 metros lisos, con 2:12.44, donde fue tercera; y la de Francisca Limón en las eliminatorias de los 60 metros lisos con 7.83 segundos, un tiempo que le permitió pasar a las semifinales, donde fue séptima. Además, subrayar el cuarto puesto de Fran Lara en las semifinales del 1500 con 4:07.52; el quinto de Mohamed Ezzagnouni en la semifinal del 400 con 48.87 segundos; el quinto en las eliminatorias de 60 metros vallas de Pedro Marín con 8.35 segundos y el sexto de Sheila Prados en la ronda previa de la misma prueba, con 9.27 segundos.

Daniel Carrillo e Isabel Bausán se imponen en el XVI Cross Ciudad de Jaén

:: J.A.G.

JAÉN. Los atletas del Unicaja volvieron a imponer su ley en la última prueba del Circuito Provincial de Campo a Través. La capital jiennense acogió el XVI Cross Popular 'Ciudad de Jaén', una prueba en la que el atleta del Unicaja, Daniel Carrillo Uclés, se impuso a su compañero de equipo Miguel Ángel Ruiz López, entrando en meta con una ventaja de 27 segundos. Tercero fue Alberto Casas, también del Unicaja Atletismo.

En categoría femenina el triunfo final fue para la atleta del Unicaja, Isabel Bausán, con un tiempo de 22:36. La segunda posición fue para Natividad del Moral (23:28) y la medalla de bronce para Beatriz Sánchez.

Algo más de 600 atletas se dieron cita en este XVI Cross Popular 'Ciudad de Jaén' que era la sexta y última prueba puntuable del XVI Circuito Provincial de Campo a Través que, junto a la capital jiennense, ha tenido como sedes Lopera, Torredonjimeno, Huelma, Bailén y Úbeda. Sin duda, una alta participación debido a que la cita cuenta con un recorrido muy apreciado por los deportistas, sobre una superficie de césped natural y en un lugar muy céntrico de la capital.

En cuanto a la clasificación final del Circuito Provincial hay que destacar que en categoría femenina ya estaba decidida, con Lourdes González en la primera posición tras haber sumado cuatro primeros puestos, mientras que Isabel Bausán y Natividad del Moral han sido segunda y tercera respectivamente. En categoría masculina, Daniel Carrillo se ha impuesto por delante de Miguel Ángel Ruiz y Alberto Casas.

Barragán, plata en el Nacional

Hizo una gran carrera y solo fue vencido por Quñóñez

JOSÉ EUGENIO LARA ■ JAÉN

Juan Ramón Barragán consiguió el premio al buen trabajo de los últimos meses y se colgó la medalla de plata en el Nacional Absoluto de Pista Cubierta, que se disputó este fin de semana en Sabadell. Barragán solo fue superado por Jackson Quñóñez y se quedó a 8 centésimas de la mínima para el Europeo de Goteborg. Hizo 7,82, su mejor marca en 60 metros vallas.

El vallista de La Higuera dejó, el sábado, una grata imagen en las eliminatorias, ya que ganó su serie con mucha facilidad y, además, batió su plusmarca personal con 7,90 segundos. Aver cumplió las buenas sensaciones y fue segundo en su semifinal con 7,99, con lo que se clasificó para la final. En la última carrera, parecía que el tercer puesto estaba destinado para el jiennense, ya que el primero sería para Jackson Quñóñez y el segundo, para Francisco



PODIO. Barragán, junto con Quñóñez y López.

López, que se había mostrado superior a él durante el año. Pero todo cambió en la final. Barragán realizó una salida impresionante, a la que solo Jackson Quñóñez respondió. Después logró realzar una carrera muy limpia que

le permitió mantener ese brillante segundo puesto. Batió su mejor marca personal con 7,82 segundos. No alcanzó la mínima para el Europeo, pero su buen momento le puede permitir que la Federación Española se fije en él.

Daniel Carrillo e Isabel Bausán vencen en el XVI Cross Popular Ciudad de Jaén



CARRERA. El Cross Ciudad de Jaén tuvo una elevada participación, con más de 800 atletas.

J. E. LARA ■ JAÉN

Daniel Carrillo e Isabel Bausán, atletas del Unicaja, consiguieron la victoria en la decimosexta edición del Cross Popular Ciudad de Jaén, última prueba puntuable para el Circuito Provincial de Cross de la Diputación, que batió todos los récords de participación. En total, 810 atletas tomaron parte entre todas las categorías convocadas. El hecho de disputarse en el Bulvevar permitió, ade-

más, que numerosos aficionados fueran testigos de las pruebas. En hombres, Daniel Carrillo venció por delante de Miguel Ángel Ruiz y Alberto Casas, los dos del Unicaja. El podio del Cross Ciudad de Jaén ha sido el mismo que la clasificación final del Circuito Provincial. Daniel y Miguel Ángel han conseguido las mismas victorias, pero el primero se ha adjudicado el Circuito por haber participado en más carreras. En

mujeres se impuso Isabel Bausán, que ganó a Natyridad del Moral y a Beatriz Sánchez. En esta categoría, Lourdes González fue la vencedora del Circuito. En segundo lugar acabó Isabel Bausán y tercera fue Natyridad del Moral. Higinio Vilches y Antonia Olivas, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Jaén y diputada de Cultura y Deportes, respectivamente, presidieron la entrega de premios.